

Europäische Kunstscaffende in Kuba

Workshops, Konzerte, Performances, Interventionen und
Ausstellungen in Havanna und Santiago de Cuba (1993)

Ein Projekt von René Stettler, Luzern

mit:

Hansjörg Buchmeier, Maler (Schweiz); Bobby Burri, Kontrabassist/Komponist (Schweiz); Christy Doran, Gittarist/Komponist (Schweiz);
Joe Hediger, Alphorn-/Büchelbläser (Schweiz); Monica Klingler, Tänzerin/Choreographin (Schweiz); Joelle Léandre, Kontrabassistin/Komponistin
(Frankreich); Urs Leimgruber, Saxophonist/Komponist (Schweiz); Gerhard Johann Lischka, Kulturphilosoph/Schriftsteller (Schweiz); Maggie Nicols,
Sängerin/Komponistin (Grossbritannien); Ruedi Schill, Performance-Künstler (Schweiz); Marianne Schroeder Pianistin/Komponistin (Schweiz);
Irène Schweizer, Pianistin/Komponistin (Schweiz); Ruth-Renée Spaeti Performance- Künstlerin (Schweiz); Fredy Studer Perkussionist/Komponist
(Schweiz).

Fotografische Dokumentation: Barbara Kopp, Zürich



















